



Le nom du nouvel Ambassadeur de France au Cameroun est connu.

Alors qu'Emmanuel Macron a effectué le 26 juillet une visite officielle au Cameroun, l'Elysée vient d'arrêter le profil du prochain ambassadeur de France dans le pays. C'est le général de corps d'armées quatre étoiles, Thierry Marchand, directeur de la Direction de Coopération de sécurité et de défense du MEAE (Ministère de l'Europe et des Affaires étrangères). Il prendra la tête de la représentation diplomatique très bientôt, ceci en remplacement Christophe Guilhou, qui lui aura fait quatre ans en poste à Yaoundé.

Il vient donc prendre la relève de Christophe Guilhou à un moment où la coopération bilatérale Cameroun / France amorce une nouvelle ligne de départ, avec notamment la visite du président français Emmanuel Macron au Cameroun, première du genre depuis sa réélection il y a deux mois comme président de la République de France.